

Randstad España crece un 8% en el tercer trimestre de 2025

- Randstad España mantiene su fuerte ritmo de crecimiento y es el mercado grande dentro de la compañía que más crece en ingresos un trimestre más
- Randstad Iberia cierra los últimos tres meses con un 6% de EBITA, reforzando su apuesta por la especialización para hacer frente al desafío del déficit de talento
- Randstad alcanza en todo el mundo los 5.810 millones de euros de ingresos este trimestre, y un EBITA de 191 millones de euros

Madrid, 22 de octubre de 2025.- Randstad, la empresa de talento líder en España y en el mundo, ha presentado hoy los resultados financieros relativos al tercer trimestre de 2025. En Iberia, la compañía ha facturado 522 millones de euros, un 7% orgánico más que en el tercer trimestre del año anterior, gracias a España, donde el incremento de los ingresos en estos últimos tres meses sube hasta el 8%, mientras que Randstad Portugal logra estabilizar sus ingresos.

Randstad España mantiene así su ritmo de crecimiento y lidera un trimestre más los aumentos de ingresos de la compañía a nivel global entre los grandes mercados. Este sólido crecimiento sigue confirmando el valor ofrecido por la compañía en el país a través de su enfoque en la especialización sectorial, proporcionando a sus clientes soluciones específicas a sus necesidades estratégicas de talento y aportando a los candidatos oportunidades de desarrollo de su carrera profesional gracias a una experiencia personalizada y cada vez más digital en un contexto de déficit de talento acentuado.

El EBITA del grupo para España y Portugal en este tercer trimestre se situó en los 30 millones de euros, con un margen del 5,8%.

Resultados globales

A nivel global, Randstad cerró el tercer trimestre de 2025 con unos ingresos de 5.810 millones de euros (-1,2% respecto al mismo periodo del año anterior, pero estabilizando la cifra desde el -2,3% del segundo trimestre de este año), gracias a la mejora en los resultados de sus divisiones de Operational y Enterprise, y logra un beneficio operativo de 136 millones de euros, mientras que el EBITA alcanzó un margen del 3,3% y se situó en 191 millones de euros en estos tres meses.

Sander van't Noordende, CEO de Randstad Global ha comentado: "*Nuestra estrategia 'Partner for Talent', con foco en la excelencia operativa y en la implementación del negocio*

digital, junto a una sólida disciplina en los costes, nos ha traído un importante progreso en los resultados de este trimestre. En septiembre celebramos nuestro 65º aniversario, una cifra que muestra el compromiso y la excepcional contribución que nuestros equipos han ofrecido al mundo durante todas estas décadas. Seguimos más decididos que nunca hacia nuestro objetivo de ser la compañía de talento más equitativa y especializada del mundo.”

Randstad

Randstad es la empresa de talento número 1 en España y en el mundo. Tenemos un profundo conocimiento del mercado laboral y contribuimos a que nuestros clientes cuenten con el talento ágil, diverso y especializado que necesitan para tener éxito. Ofrecemos un servicio global en soluciones de talento: atracción y selección de profesionales, contratación temporal, externalización de funciones, desarrollo de servicios de formación y desarrollo, gestión de procesos de recolocación y transición de carreras y servicios de consultoría estratégica del talento

En España hacemos posible que, cada día, 55.000 personas tengan un empleo, gracias a nuestros 2.500 empleados distribuidos en más de 300 oficinas. Trabajamos para aumentar la empleabilidad de los trabajadores y ofrecemos anualmente más de 1,5 millones de horas de formación. Durante 2024, Randstad Iberia facturó 1.877 millones de euros.

Visita [Randstad.es](https://www.randstad.es) para más información o a través de nuestras RRSS en [Facebook](#), [LinkedIn](#), [TikTok](#) y [YouTube](#). Para datos y análisis del mercado laboral acude a [Randstad Research](#).



Randstad departamento comunicación

Leticia Serrano
686 991 238
leticia.serrano@randstad.es

Diego Donoso
661 866 835
diego.donoso@randstad.es

Agencia de comunicación Atrevia

Albert Cuesta
657 766 256
randstad@atrevia.com

Benito Badrinas
673 339 799
randstad@atrevia.com